
	  
	  
	  

Page  1  de  3  
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Assemblée  générale  annuelle  (AGA)  2021-‐2022   Lundi  27  septembre  2021  
   19h00  –  rencontre  hybride  
	  
Heure	   Sujet	   Discussion	   Suivi	  

19h05	   Ouverture	  de	  
l’assemblée	  -‐	  
Présentations	  et	  mot	  
de	  bienvenue	  

Participants	  :	  
-‐ Suzana	  Straus	  
-‐ Hasnaa	  Mantrach	  
-‐ Marie-‐France	  (nom	  de	  famille	  manquant)	  
-‐ Elenis	  Galanis	  
-‐ Pierricka	  Mucha	  
-‐ Michelle	  Bancroft	  
-‐ Dianne	  Zamborsky	  
-‐ Magali	  Duchemin	  
-‐ Stéphanie	  Sander	  
-‐ Sylvie	  Histed	  
-‐ Amy	  Dolotallas	  
-‐ Gwendal	  Castellan	  
-‐ Lucie	  Vallières	  
-‐ Phillipe	  Leroux	  
-‐ Françoise	  Kongo-‐Mboko	  
-‐ Maribel	  Castillo	  
-‐ Francesco	  Zappala	  
-‐ Edith	  Domingue	  
-‐ Camil	  Dubuc	  
Personnel	  de	  l’école	  :	  
-‐ Syndie	  Hébert	  
-‐ Marie-‐Josée	  Proulx-‐St-‐Pierre	  
-‐ Pierre-‐Luc	  Bergeron	  Davidson	  

	  

19h10	   Adoption	  de	  l’ordre	  du	  
jour	  

Adopté	  par	  Camil	  Dubuc	  et	  appuyé	  par	  Hasnaa	  Mantrach.	   	  

19h12	   Adoption	  du	  PV	  de	  
l’AGA	  du	  1	  octobre	  
2020	  

Adopté	  par	  Hasnaa	  Mantrach	  et	  appuyé	  par	  Edith	  Domingue,	  sans	  
changements.	  
	  

	  

19h15	  	   Bilan	  de	  la	  présidente	  
et	  vice-‐présidente,	  et	  
dépôt	  du	  rapport	  
annuel	  2020-‐2021	  

Bilan	  de	  la	  présidente	  et	  vice-‐présidente	  et	  rapport	  
annuel	  présentés	  par	  Suzana	  Straus	  et	  Hasnaa	  Mantrach	  (voir	  
rapport	  annuel	  ci-‐joint).	  
Adopté	  par	  Camil	  Dubuc,	  appuyé	  par	  Edith	  Domingue.	  

	  

19h25	  	   Bilan	  du	  trésorier	  
a) Dépôt	  des	  états	  

financiers	  2020-‐
2021	  

b) Budget	  pour	  
l’année	  2021-‐2022	  

	  

Présenté	  par	  Camil	  Dubuc,	  voir	  ci-‐joint.	  Vu	  les	  circonstances	  de	  la	  
pandémie,	  l’APE	  avait	  un	  surplus	  pour	  l’année	  financière	  2020-‐21.	  
L’APE	  a	  donc	  offert	  2	  repas	  d’appréciation	  pour	  les	  professeurs	  
(Février	  et	  Juin	  2021).	  Plus	  de	  $12K	  ont	  été	  dépensé	  pour	  le	  
projet	  de	  renouvellement	  de	  la	  bibliothèque.	  
	  
Budget	  pour	  l’année	  2020-‐2021	  :	  nous	  commençons	  avec	  $10	  
760.	  Nous	  sommes	  ouverts	  à	  toutes	  les	  idées	  pour	  les	  projets	  a	  
financer	  pour	  l’année	  a	  venir.	  
	  
Nous	  définirons	  le	  budget	  2021-‐22	  en	  plus	  de	  détails	  à	  la	  
prochaine	  réunion.	  
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19h43	   Élections	  du	  bureau	  
directeur	  pour	  l’année	  
2021-‐2022	  

• Président/e	  :	  Suzana	  Straus,	  proposée.	  
• Vice-‐président/e	  :	  Hasnaa	  Mantrach	  et	  Françoise	  Kongo	  

Mboko	  proposées.	  	  
• Trésorier/ère	  :	  Dianne	  Zmborsky,	  proposée.	  Amy	  

Dolotallas	  va	  partager	  un	  peu	  les	  taches	  avec	  Dianne	  et	  
Camil	  va	  les	  aider.	  

• Secrétaire	  :	  Lucie	  Vallières,	  proposée.	  	  
• Conseiller/ère	  :	  Amy	  Dolotallas,	  Pierricka	  Mucha,	  Camil	  

Dubuc,	  proposés.	  
• Comité	  des	  partenaires	  :	  Édith	  Domingue	  et	  Hasnaa	  

Mantrach,	  proposées.	  

	  

20h15	   Nominations	  des	  
bénévoles	  aux	  comités	  
pour	  l’année	  2021-‐
2022	  

Comités	  :	  
• Sécurité	  :	  Camil	  Dubuc,	  mais	  de	  la	  relève	  serait	  bien.	  
• Social	  :	  Lac	  Evans	  Camil	  propose	  Sylvie	  pour	  aider	  à	  le	  

faire	  en	  Septembre	  2022.	  
• Club	  de	  ski	  :	  Sylvie	  Histed	  
• Bal	  des	  finissants	  /	  graduation.	  :	  Camil	  Dubuc	  (si	  

nécessaire)	  
Autres	  postes	  vacants/possibles	  pour	  les	  comités	  :	  

• Plein	  air	  
• Vente	  de	  noël	  
• Autres?	  

Représentants	  des	  écoles	  nourricières	  :	  Le	  rôle	  de	  ces	  
représentants	  est	  de	  partager	  les	  informations	  et	  faire	  la	  liaison	  
entre	  les	  deux	  écoles	  

• Roses	  des	  vents	  :	  Amy	  Dolotallas	  
• Anne	  Hebert	  :	  à	  la	  recherche	  d’un	  parent	  
• Navigateurs	  :	  à	  la	  recherche	  d’un	  parent	  
• Colibris	  :	  Elinis	  Galanis	  

	  
La	  sélection	  de	  représentants	  manquants	  est	  remise	  à	  la	  
prochaine	  rencontre.	  
	  

	  

20h27	   Mot	  de	  la	  direction	  de	  
l’école,	  M	  Syndie	  
Hébert	  

Présentation	  de	  Madame	  Hebert	  :	  
• Il	  y	  a	  470	  élèves	  (30	  élèves	  de	  plus	  que	  l’année	  dernière)	  
• 35	  enseignants	  et	  une	  vingtaine	  de	  personnel	  de	  soutien	  
• Le	  club	  de	  Robotique	  a	  été	  lancé	  
• Les	  activités	  sportives	  ont	  commencé	  	  
• L’église	  a	  5	  classes	  maintenant	  (les	  élèves	  l’appellent	  le	  

Nautilus)	  
• Projet	  de	  renouvellement	  de	  la	  bibliothèque	  :	  on	  attend	  

toujours	  que	  le	  CSF	  finisse	  de	  la	  peindre	  pour	  installer	  les	  
nouveaux	  meubles,	  ainsi	  que	  les	  livres	  

• Les	  élèves	  inscrits	  au	  cours	  de	  cuisine	  auront	  un	  cours	  de	  
Food	  Safety	  très	  bientôt.	  Les	  rénovations	  de	  la	  cuisine	  ne	  
sont	  pas	  encore	  complètement	  terminées	  mais	  devrait	  
l’être	  bientôt.	  Nous	  attendons	  l’approbation	  finale	  de	  la	  
ville	  de	  Vancouver.	  

• Un	  programme	  de	  repas	  chaud	  mené	  par	  l’APE	  n’est	  pas	  
envisageable	  en	  ce	  moment,	  car	  la	  cuisine	  devrait	  ouvrir	  
bientôt	  et	  offrir	  ce	  service	  pour	  les	  élèves.	  
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• L’école	  a	  toujours	  un	  partenariat	  avec	  le	  Jewish	  
community	  centre	  (JCC).	  Certains	  cours	  de	  gym	  auront	  
lieu	  au	  JCC.	  	  

• L’école	  est	  à	  la	  recherche	  d’une	  direction-‐adjointe	  et	  
d’une	  APS.	  Les	  entrevues	  pour	  le	  poste	  de	  direction-‐
adjointe	  auront	  lieu	  bientôt.	  

• Marie-‐Josée	  et	  Pierre-‐Luc	  sont	  en	  train	  d’aider	  les	  
nouveaux	  professeurs	  et	  les	  élèves	  avec	  le	  nouveau	  
programme	  PEI	  (Programme	  d'éducation	  intermédiaire	  
du	  Baccalauréat	  International	  pour	  les	  7-‐10e	  années)	  

• Quelques	  élèves	  (7-‐9e)	  n’ont	  toujours	  pas	  accès	  aux	  
ordinateurs.	  Il	  y	  a	  eu	  beaucoup	  de	  bris	  du	  matériel	  l’an	  
dernier.	  Une	  discussion	  a	  ce	  sujet	  aura	  lieu	  au	  Comité	  
des	  Partenaires.	  

Réponses	  à	  des	  questions	  de	  parents	  :	  
• 	  Le	  projet	  lien	  est	  en	  place.	  	  
• L’agenda	  papier	  est	  disponible	  seulement	  pour	  les	  élèves	  

de	  la	  7	  et	  8-‐ème,	  pour	  permettre	  aux	  élèves	  de	  faire	  la	  
transition	  au	  secondaire	  et	  mieux	  gérer	  leurs	  devoirs.	  
Pour	  9-‐12e	  années,	  les	  élèves	  utilisent	  Managebac.	  

• Mr	  Andrew	  Allard	  s’occupera	  du	  Club	  Robotique,	  avec	  
l’aide	  de	  Madame	  Hébert	  (il	  y	  a	  60	  élèves	  inscrits	  en	  ce	  
moment).	  L’inscription	  à	  la	  compétition	  du	  CRC	  à	  
Montréal	  sera	  faite	  sous	  peu.	  

• Pour	  club	  du	  Ski	  :	  il	  serait	  bien	  de	  vérifier	  avec	  la	  
direction	  pour	  les	  dates	  dès	  que	  possible.	  

• Il	  y	  a	  un	  défi	  pour	  trouver	  assez	  de	  place	  dans	  l’école	  
pour	  permettre	  aux	  élèves	  de	  s’asseoir	  à	  une	  table	  pour	  
le	  repas	  du	  midi.	  Certains	  élèves	  mangent	  par	  terre,	  ce	  
qui	  n’est	  pas	  désirable.	  

20h59	   Dates	  des	  prochaines	  
réunions	  régulières	  

• Lundi	  25	  Octobre	  2021	  
• Lundi	  22	  Novembre	  2021	  
• Lundi	  10	  Janvier	  2022	  
• Lundi	  28	  Février	  2022	  
• Lundi	  9	  Mai	  2022	  

	  

21h05	   Suggestions	  de	  
projets/d’orientations	  
pour	  l’APE	  2021-‐2022	  

Remis	  à	  la	  prochaine	  rencontre.	   	  

21h05	   Varia	   Sans	  objet	   	  

21h05	   Dissolution	  de	  l’APE	  
Jules-‐Verne	  2020-‐2021	  

Edith	  Domingue/	  Camil	  Dubuc	   	  

21h07	   Levée	  de	  l’assemblée	   Hasnaa	  	  Mantrach/	  Camil	  Dubuc	   	  

	  
	  


